

Artikel vom 02.09.2021

Freundschaft der Ortsverbände

CSU Großweil – CDU Kehrig



Zuletzt wurde 2019 das Radom in Raisting besucht.

Seit inzwischen mehr als 15 Jahren besteht unter Mitgliedern des CSU-Ortsverbandes Großweil mit Mitgliedern des CDU-Ortsverbandes Kehrig aus der Vordereifel in Rheinland-Pfalz ein sehr freundschaftliches Verhältnis.

Bei wechselseitig jährlichen Treffen werden jeweils neben kommunalpolitischen Themen auch private Begebenheiten und Erfahrungen ausgetauscht. Zudem wird bei den Besuchen für die Gäste auch immer ein Programm gestaltet, mit dem jeder tolle Eindrücke über Sehenswürdigkeiten der betreffenden Region erfährt und zu besonderen Vorkommnissen interessante Informationen erhält. Natürlich kommen bei diesen Besuchen die Gemütlichkeit und das leibliche Wohl nicht zu kurz. So war und ist man sich einig, diese alljährlichen Zusammenkünfte beizubehalten.

Die letzte Zusammenkunft dieser Art fand Corona-bedingt im Herbst 2019 mit einem Besuch der Kehriger Freunde in Großweil statt. Neben einer Besichtigung der Erdfunkstelle Raisting mit dem Radom und dem Buchheim Museum in Bernried stand noch ein Besuch des Weinfestes der FFW in Großweil auf dem Programm. Hier gewannen die Freunde den Preis für die am weitesten angereisten Gäste.